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【平成２３年度　家庭教育学級”ピアノのじかん”　アンケート結果】

★今日の音楽はいかがでしたか？感想をお聞かせ下さい。

・心のこもった暖かい感じの良い音楽界でした。
・ジャズが聞けたり、『美女と野獣』が聞けてとても良かったです。
・選曲が親しみやすく、あっという間の1時間半でした。昔を思い出し、ピアノを弾きたくなりました。
・楽しかったです。
・すばらしいピアノと歌、ありがとうございました。
・今日は久しぶりにピアノの調べにゆったりした時間を過ごせました。
　知っている曲が多く、子どもと一緒に聞きたい内容でした。
　またこのようなクラシックあるいはジャズの音楽の家庭教育学級をお願いします。
　府中にも声楽家の方がいらっしゃるんですね。また聴きたいです。
・ステキな歌声とすごいパワー！！
・歌が素晴らしかったです。
・解説があって楽しめた。
・ピアノの調律は予算的に無理？梅雨時だから尚更・・
・矢ヶ部さんとても良かったです。
・退屈しない選曲で良かったです。
・生のピアノの演奏を聴いてリフレッシュ出来ました。
・日頃、嵐やAKB４８しか耳にしない中、クラシックは久々に心に響きました。
　矢ヶ部さんの幅広いジャンルの歌は本当に素敵でした。
・このような素敵な企画をしていただき、ありがとうございました。普段クラシックはほとんど聴きませんが
　素晴らしい歌声とピアノに感動しました。
・とても素敵な演奏会でした。M．Sop矢ヶ部直子さんの才能すばらしいです！
　坂本先生、利彦先生これからもステキな演奏を！！
・本日はすばらしい演奏と歌をありがとうございました。心が豊かになりました。
・とても良かったです。欲を言えば、利彦先生の演奏をもう少し聴いてみたかったです。
・とても楽しく、あっという間の１時間半でした。プログラムを拝見したときには時間内に収まるのかしら？
　と思う位、盛りだくさんでいろいろなジャンルの曲を楽しむことができました。
・矢ヶ部さんの歌声に感動しました。ユーモアがあり、お話も面白かったです。
・ピアノの生演奏を素敵な歌が聴けて楽しい時間を過ごすことができました。
・このような素晴らしい企画をありがとうございます。多才な先生方、すばらしかったです。
・耳になじみのある曲ばかりで、とっても楽しく聴かせていただきました。
　矢ヶ部直子さんの歌声も素晴らしかったです。ありがとうございました。（MCも最高でした）
・楽しかった。
・矢ヶ部先生の歌がとても良かったです。クラシックからジャズ他いろいろなジャンルの曲が歌えて
　素敵でした。楽しい時間をありがとうございました。
・とても楽しい時間を過ごせました。選曲が素敵であっという間に終わってしまった感じです。
・ラジオ体操のピアノも素敵でしたね☆
・stageを３部に分けて、いろいろな曲を聴くことができて楽しかったです。ピアノも素敵でした。
・とてもよかったです。普段こういう生の演奏を聴く機会がなかったのでとても楽しませてもらいました。
・楽しいトーク、素敵な演奏、そして透明感かつ迫力のある歌を聴くことができ、楽しい時間を過ごすこと
　できました。アンコールのビリーヴは娘の卒園時を思い出し、涙が出てきました。
・メヌエットetc昔弾いたので懐かしかったです。ジャズも意外といいものですね。
　『さっちゃんの家』初めて聴きました。
・珍しい企画でよかったです。（いつも講演会が多くマンネリ気味だったので）
・今日は楽しい時間を過ごすことができました。私自身も娘たちもピアノを習っていますが、年齢を越えて
　一緒に楽しめるのだなあと改めて感じました。これからも楽しんで、いろいろな曲と出会えると良いと
　思いました。さっちゃんの家、本当に可愛かったです！！
・すっかり矢ヶ部直子さんのファンになっていまいました。声も素敵ですし、とてもかっこいい方でした！
　ピアノ演奏も何曲も続けて演奏して頂いて大変お疲れさまでした。とても素敵でした。
・とても楽しませていただきました。
・聴きなれたピアノ曲や歌声で楽しいひとときが過ごせました。
・クラシックからポピュラーまで幅ひろく耳に馴染んだ曲ばかりで楽しかったです。
　家に帰ったらピアノを弾きたくなりました。
・歌がよかった。リフレッシュできた。
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・親しみのある曲ばかりでとても楽しかったです。ホール・ニュー・ワールドは歌も一緒に聴きたかった！
　子どもたちにも是非聴かせてあげて欲しい企画でした。
・「このメロディー知ってる？」の通り、耳にしたことのある曲ばかりで。楽しい時間でした。
　特にディズニーのメドレーでは毎日子どもを怒ってばかりですが、子どもたちの小さかった時を
　思い出し、懐かしく聴かせていただきました。今日１日は穏やかに過ごせそうです。
・矢ヶ部直子さんの歌声がステキでした。最後のビリーヴのような曲をもっと歌っていただきたかったです。
・音楽はとても元気にしてくれますね。義母が２月に他界し、生前ピアノをずっとやっていて、家にも
　グランドピアノがあり、母と知加子先生が重なってしまい、涙が出てしまいました。
　母に会えた気がしました。

★講師の坂本知加子さんをご存知でしたか？　　　はい　４　　　いいえ　３７

★どちらで知りましたか？　　　　　学校行事　２６　　　チラシ・ポスター　４　　他のイベント　３

★ご意見・ご質問をお書き下さい。今後の参考になります。

・せっかくなので、ビリーヴの歌詞があれば良かったと思います。
・ピアノの音が少し残念。
・今回は家庭教では初めての企画でとてもよかったです。日頃の忙しさも忘れてリフレッシュできました。
・私事ですが現在ピアノの教室を探しているところです。６年ピアノを続けていましたが、引っ越しをして
　新しい土地に移り、また習うかどうか悩んでいましたが、ピアノを続けさせてあげたいという思いになり
　ました。
・今回のような家庭教だと参加したくなります。
・６年生の娘が今日の講演会に参加したがっていました。子どもたちも聴ける機会があると良いですね。
　アンコールのビリーヴ、きっと大きな声で歌うと思いました。
・少し寒かったです。
・会場が車で行けるので良かった。
・企画が良かった。
・ご夫婦で連弾があればもっと面白いと思いました。
・もっとたくさんの人が聴きに来られたら良いと思います。
・今回のような企画、時には良いと思います。
・音楽についてもう少し解説があると初めての人に親切でした。
・もっと多くの方々が来られれば良いと思います。


